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Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Ingrid Lenz 
Rathaus 
61184 Karben 
 

 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 
 
wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu setzen: 
 

Solarenergie an S-Bahnhöfen 

 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat zu eruieren, ob bei der Deutschen 
Bahn-AG die Bereitschaft besteht künftige Bahnsteigüberdachungen nach dem Ausbau der S-
Bahn-Linie S6 mit Photovoltaikanlagen auszustatten oder diese etwa von der Karben-Energie-
GmbH oder Drittanbietern installieren und betreiben zu lassen. 

Begründung: 

Nach Beschluss der Stadtverordnetenversammlung ist es Aufgabe des Magistrats neue 
Flächen für die Nutzung von Sonnenenergie in Karben zu finden. Geeignete öffentliche 
Flächen dafür sind relativ rar gesät. Bahnsteigüberdachungen, wenngleich nicht auf 
städtischem Boden, bieten sich deswegen prinzipiell für den Ausbau von Solarenergie an, um 
aktiv etwas für den Klimaschutz zu tun. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Fraktionsvorsitzender Rainer Knak 


